



## La arquera torreña Mónica Puche, subcampeona de España de sala con arco desnudo

*Se alzó con la medalla de plata en el campeonato disputado en la localidad  
castellonense de Marina D'Or*

08/02/20 – Nueva medalla para el amplio currículum de la arquera Mónica Puche. La torreña se proclamó subcampeona de España en la modalidad de arco desnudo en campeonato nacional de sala celebrado hace unos días en la localidad castellonense de Marina D'Or. *"Empecé el campeonato con malas sensaciones y en el clasificatorio pase a eliminatorias en sexta posición y sin expectativas por un problema técnico",* explica Mónica, que aún así logró la clasificación para luchar por las medallas. *"En semifinales estaba muy nerviosa, pero me metí en la final, donde la andaluza Casandra Campo, que es una gran arquera, se llevó el oro",* concluye la arquera, que pertenece al club Rincón del Águila.

En este campeonato, donde participaron más de 700 arqueros de todo el país, la expedición murciana retornó con cuatro medallas, incluida la plata de la torreña. *"Mónica es un gran valor del deporte de Las Torres de Cotillas y su pueblo siempre está feliz y orgulloso de sus logros",* señala el alcalde torreño, Joaquín Vela Fernández. La última medalla de oro nacional de Mónica fue el pasado julio en el campeonato de España 3D, en la categoría de arco desnudo. En otras ediciones la tiradora torreña ha sido campeona de España de arco desnudo al aire libre, así como subcampeona nacional de arco desnudo en sala 3D y bronce en arco desnudo 3D al aire libre, tanto en individual como con la selección murciana.



### +INFO